

## REFERENCES (par oomark) Métaphysique

01-02-2016

Références (par oomark) n° 2194 Abonnez vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mardi 2 février 2016 - 18:00

Diagonales,

par Jean-Jacques Salomon

Valeur d'usage

Pour Aristote, les marchandises diffèrent en valeur d'échange selon la quantité de travail qu'elles ont demandé. Marx ajoute que deux marchandises identiques en valeur...(suite)

Emmanuel Kant, Fondements de la métaphysique des m&oeil;urs, 1785 :

- Chez beaucoup, et chez ceux-là mêmes qui ont fait de l'usage de la raison la plus grande expérience, il se produit, pourvu qu'ils soient assez sincères pour l'avouer, un certain degré de misologie, c'est-à-dire de haine de la raison.

- Aussi, à l'égard de cette catégorie plus commune d'hommes qui se laissent conduire de plus près par le simple instinct naturel et qui n'accordent à leur raison que peu d'influence sur leur conduite, éprouvent-ils finalement plus d'envie que de dédain.

Pour Socrate, la misologie, ou haine de la raison, traduit le refus d'assumer sa propre incompetence

Entreprise, cafétéria, 2016 :

- Jipé : alors, tu regardes toujours pas les tableaux de bord ?

- Lolo : depuis que j'ai plus de chiffres, je dors bien mieux

- Jipé : y a des jours où je me dis que c'est toi qui as raison

- Lolo : curieux, tu parles comme si tu en étais jaloux !

Pour Platon, la misologie et la misanthropie ont les mêmes fondements : le déni de responsabilité

"Le mental intuitif est un don sacré et le mental rationnel est un serviteur fidèle." Einstein

La colle du jour : Self-control : comment le renforcer ? Réponse

avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 10 000 ». C'était le nombre de pressings en France en 2000. Combien en dénombre-t-on aujourd'hui ? Réponse

avec

Carnet RH : Faire mention de son mandat représentatif dans l'entretien annuel d'évaluation; un salarié constitue-t-il, pour celui-ci, un motif de rupture unilatérale de son contrat de travail ? Réponse

avec

Culture COM : Ces yeux sont ceux d'une célèbre actrice. Qui ? Réponse

avec

Curiosités : Cette automobile élégante n'a été construite qu'à un exemplaire unique. Pourquoi ? Réponse

Jeudi 11 février 2015

9h - 14 h

L'intelligence a-t-elle encore sa place dans l'entreprise ?

Voir

Tarif préférentiel pour les lecteurs de Références (par oomark)

Partager sur twitter